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ACTA N2.2) 

ACTA DA RIDNIÃO EXTRAORDINARIA DE 6/5/977 

No dia seis de Maio de mil novecentos e setenta e sete, nesta cidade de 

,vei r o, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal, 

a mesma Câmara, sob a presidência do Presidente Sr. 

Jos~ Girão Pereira e com a presença dos Vereadores Srs. Dr. Jos~ da Cruz Ne

to, D. Zulmira Eneida de Sousa e Silva Cristo Barreto Cerqueira, Orlando Moreira 

da Campos Cruz e Dr. Vítor Manuelh Cepeda Mangerão. 

Decl arada aber ta a reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada com dispensa 

da leitura a acta da reunião anterior, que vai ser aasdriada, 

Em seguida f oi deliberado considerar devidamento justificadas as faltas 

pel os Ver eador es Sms. EngQ. Francisco Soares Pinheiro e Eng2. Carlos Lou

renço Bóia. 

Entrou-se, depoi s , na apreciação do seguinte assunto, para o qual os Srs. 

areadores haviam sido expressamente convocados pelo Sr. Presidente: 

Feriado Municipal - O Sr. Presidente deu a conhecer que tinha havido uma 

reunião nesta Câmara Municipal, em que estiveram presentes, da parte do Clube 

dos Ga1i.tos, os Sr-s , Dr. David Cristo, EngQ. Carlos Maia, Carlos Jerónimo e Ar

~ Lo~o e, ~or parte do Município, além, Sr. Presidente, o Vereador Sr. Dr. 

Vítor M~erão, a fim de ser discutido o problema. das comemorações do próximo 

feri ado municipal de 16 de Maio. 

Também deu a conhecer que tinha esclarecido a posição assumida pela Câma

lla na reunião ordinária de 27 de Abril findo, por se considerar que o probI.ema 
~h~à o inQOrrectamQnte~QstQ 

e ~êio pelo Clube dosâlitos, tendo o Sr. Dr. David Cristo procurado defer:. 

der o ponto de vista daquela colectividade. 

Disse o Sr. Presidente que ficara oombinado que o Clube dos Galito8 efec

rousae uma reunião, com vista à elaboração de um programa onde a Câmara enqua

~as s e as reali.zaçõe~ue esta convocasse as entidades intervenientes, para se 

concer t arem os pormenores das mesmas realizações. 

Lido o referido programa e posto o assunto à discussão, o Vereador Sr. Dr. 

Vítor Mangerão emitiu a opinião de que os números propostos pelo Clube dos Gali

tos e outros organismos nada têm a ver directamente com o feriado municipal, 

pel o que se deveria aceitar e louvar aquelas organizações, até como forma de 

aproximação das colectividades, e a Câmara comemorar de forma condigna, ma~ __ 

apenas na data própria, o feriado municipal. 
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A Vereadora S~~ D~ Zulmira Eneida Barreto Cerqueira também manifestou 

a sua opinião, dizendo que concordava em parte com o ponto de vista do Vereador 

Sr . Dr . Ví t or Mangar ã o, pois podel~a até constituir motivo de critica o facto 

de ae apresentar um programa em que a Cân~a não tivesse qualquer interferência 

na maior parte das realizações ali incluídas. 

Por sua vez o Vereador Sr. Orlando Cruz emitiu a opinião de que também 

ruw se lhe af i gura correcto que as comemorações a proDover pelo Município fiquem 
.~ enquadradas nun programa daqueles, mas poder-se-ia elaborar um em que foseem . ~ 

inoluídos númer os da iniciativa de outras entidades, a realizar no dia 16 de 

Maio. 

Depois de ponderado este assunt o, f oi deliber ado, por unanimidade, co~ 

car ao Cl ube dos Gali tos que o dia 16 de Mai o ficaria integralmente para as reli 

zações a levar a e~e ito pel o Municí pi o, sol i ci t ar- lhe a inclusão, no programa 

da Câmara, do reci t a l pelo Cor a l Ver a Cruz, e prometer-lhe a colaboração mate

rial possível às iniciat ivas daquela col ectividade. 
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